

Ketum Komite OSIS Nasional Tinjau Fasilitas Penunjang Prestasi Siswa MTs Negeri Soppeng

Subhan Riyadi - SOPPENG.JURNALKAMPUS.COM

Jun 22, 2023 - 04:51



SOPPENG - Dalam rangka menyukseskan kegiatan pembinaan kesiswaan di Madrasah melalui OSIS, Ketua Umum DPP Komite OSIS Nasional Indonesia H. Ahmad Wahyu Saputra, S.IP., M.H., M.M., M.IP turun langsung tinjau sarana dan fasilitas penunjang prestasi Siswa MTs Negeri Soppeng, Sulawesi Selatan.

Kegiatan ini dibuka secara resmi oleh Afdal S.Ag., M.M selaku Kepala Kementerian Agama Kantor Kabupaten Soppeng di Aula MTs Negeri Soppeng di Jalan Mario Indah Tettikengrae, Kec. Marioriwawo, Kab. Soppeng Prov. Sulawesi Selatan.

"Kami sangat mengapresiasi MTs Negeri Soppeng yang telah berkenan menerima kedatangan Rombongan DPP dan DPD Komite OSIS Nasional Indonesia di Kabupaten Soppeng," ujar Kepala Kementerian Agama Kantor

Kabupaten Soppeng, Afdal, Rabu 21 Juni 2023.

"Selain hal tersebut, Komite ini sangat penting dalam membantu menyukseskan kegiatan pembinaan kesiswaan di Madrasah melalui OSIS untuk pembentukan karakter Siswa," tambahnya.

Selain itu turut hadir kebersamai Via Virtual Zoom Rektor Universitas Surakarta Hj. Atsrid Widayani, S.S., S.E., M.B.A serta memberikan materi perihal kepemimpinan kepada Guru dan Siswa di MTsn Soppeng.

Kegiatan ini dihadiri juga oleh Kepala Seksi Pendidikan Madrasah Kemenag Kantor Soppeng Hj. Nurahmi, SE., M.M, Kepala Madrasah MTs Negeri Soppeng Siliwarni Karim, S. Pd., M.Pd, Ketua Komite Madrasah MTsN Soppeng, POKJA Pengawas Madrasah, Ketua DPD I Provinsi Sulawesi Selatan dan jajaran pengurusnya.

Ketua Umum DPP Komite OSIS Nasional Indonesia, H Ahmad Wahyu Saputra menyampaikan bahwa segala bentuk kegiatan yang berkaitan dengan prestasi Siswa perlu difasilitasi dengan baik sehingga kegiatan dalam terlaksana secara Optimal.

"Pada kesempatan kali ini, selain kunjungan ada juga kegiatan DIKLAT Manajemen Kepemimpinan OSIS Madrasah, bahwa dengan adanya kegiatan seperti pelatihan ini baik secara teori maupun praktek dapat menciptakan generasi Indonesia emas masa depan yang lebih baik," ujar Ahmad Wahyu.